
（別紙） 

 

令和元年度 第２回広島県障害者自立支援協議会委員意見 

 

議題 

令和元年度部会報告について 

意見の概要 資料１－１ ～ １－４関連 

（就労支援部会） 

〇 資料１－２の「専門家指導による技術・販売力向上事業」について，

マスコミで取り上げられていないのが残念である。障害者のやりがいの

ためにも，更に広報してほしい。 

 

（障害者差別解消支援地域協議会） 

〇 相談事例の整理が分かりづらい。また，差別に該当するのか疑問に思

う事例もある。部会で話し合い，「本当に対応しなければならない」相談

にすぐに対応できる体制を整えてほしい。 

〇 事業所から「ある市の教育委員会は，障害者差別解消法を知らない。」

という声があった。市町へ積極的に障害者差別解消法の周知をしてほし

い。 

 

（医療的ケア児支援部会） 

〇 学校を卒業後も医療的ケアが必要な方も多くいるため，部会の名称を

「医療的ケア児・者支援部会」にしてはどうか。 

 


